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第２２５３例会 報告（2018・7・13）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
４．委嘱状伝達
５．会長の時間
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．クラブフォーラム 役員･委員長就任挨拶
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

〈 年〉星野幸男君 〈 年〉鳥嶋隆一君４６ ４１
〈 年〉根本正則君 〈 年〉前原榮一君３１ ２７
〈 年〉斎藤政治君６

◆誕生祝い

坪井良行君

乾 和久君

◆結婚祝い

早川勇一君

乾 和久君

《次例会予告》

７月２７日(金) 瀬谷 源 ガバナー補佐講話

◆委嘱状伝達

宮内ガバナーより委嘱状

地区補助金委員会
委 員 髙森 勉君

正田会長◆会長の時間
私の友人が倉敷商工会議所の会頭で、私と同業の葬

祭社です。この度の災害で葬祭ホールが全滅とのメー
ルが送られて来ました。彼の場合は数多く持っていま
すのでその内の１つだと思いますが、甚大な被害に遭
われた方々に心からお見舞い申し上げます。それでは
報告事項を申し上げます。

１． 日 月 に天沼年度の決算承認理事会が若宮さんで９ ( )
開催されました。前年度より潤沢な繰越金を引き継い
で参りましたのでご報告致します。改めまして、前年
度の理事役員の皆様、大変お疲れ様でした。

２． 日 火 午後 時 分からイタリアンレストラン・１０ ６ ３０( )
グランシェフで桐生西ローターアクトクラブの初例会
が行なわれました。当クラブから私と浦野幹事、ＲＡ
担当の野村会員、委員の乾会員、事務局の 名が出席６

。 、しました 今年度は 名の新会員が入会し 名になり４ １９
会長にはオリギル君が、幹事にはドラムスレンさんが

。 。就任しました お二人ともモンゴルの群大留学生です
３．昨日 日 木 午後 時から大間々高校 年生対象の１２ ２ ３( )

。 、進路支援講話が大間々図書館で行われました 講師は
下井田パスト会長が務めて下さいました。製造業の経
営者として、これから就職活動を行う生徒さんに大変
有意義なお話を 時間以上にわたり行って頂きました。１
下井田パスト会長ありがとうございました。また、
当日は奉仕プロジェクト委員長の河内君とＩＡ担当の

。 。中島君も立ち会って下さいました 有難うございました
４．先程、大川美術館の川合事務長が竣介のアトリエ

再見プロジェクトのクラウドファンディングが成功
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したので礼状を届けて下さいました。桐生西ＲＣ会員
、 。の皆様に呉々も宜しくとの事ですので ご報告致します

幹事◆幹事報告 浦野
前例会では時間の都合上ロータリーの友の紹介を省いて◇
しまいました。次例会で行いますので友誌をご持参下さい。

◇前公共イメージ委員の髙森会員よりトロント国際大会
のお土産のバッジを全会員に頂きました。

◇天沼直前会長にお贈りしたアルバムを再度回覧します。
（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやまvol.２２０が配信されました。

◇本日の上毛新聞に大間々高校進路支援講話の記事が掲
（各テーブルに配布）載されました。

第１７回ロータリー全国囲碁大会のご案内が届いています。◇
◇桐丘学園様より暑中見舞い葉書が届いております。
◇例会変更のお知らせ

富岡ＲＣ 7/25､8/1､8/15(休)､8/29 他３ＲＣ
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/2 桐生赤城ＲＣ 7/3 桐生南ＲＣ 7/4
早川会員◆乾 杯

ロータリーに入会して日頃から皆
様にご指導頂いて感謝しておりま
す。本日結婚祝いを頂きましたが、
結婚 年になります。プロポーズ１７

３～４ ３０は付き合って 年経ち家内が
才になった時でした。今こうして皆
様を代表して乾杯の音頭がとれます
のも結婚できたからだと思い、家内

に感謝しております。それでは桐生西ＲＣの益々の発
展と会員皆様のご健勝を祈念致しまして、乾杯！

１２１０キロカロリー◆食事メニュー
うな丼､イカとワカメの酢の物､豆腐と大根の味噌汁､
豚しゃぶサラダ､香の物､フルーツコンポート､ケーキ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

阿左美出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １０ ９

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６２ ５３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ２ ８８.７１
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９３.７５ ４

□拠金委員会
奥村ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

出席 ％表彰を頂いて 星野君､根本君､前原君１００
出席祝いを頂いて 年 鳥嶋君４１
出席 ％･ご結婚記念･お誕生日おめでとうございま１００
す 田中君､石戸君
正田会長､浦野幹事ガンバッて下さい 佐々木君
第１例会のスタートが無事乗り切れました｡ありがと
うございました 正田君
下井田パスト会長昨日は有難うございました 浦野君
来週お休み頂きます 青山君
クラブフォーラム頑張って下さい 奥村君､中島君

新木君会長エレクトに就任致します｡宜しくお願いします
クラブフォーラム奉仕プロジェクト委員長を仰せつか
りました｡宜しくお願いします 河内君
運転免許証の写真が気に入っている人っていますか？

野田君
美しい写真を撮って頂きました 堀江君
写真を撮りました 新島君
夏の夜の思い出､今晩は孫 人集合です 江原君７
こんなに動いているのに体重が増えました｡何故だろ
う？ 山形君
会員数で桐生クラブを抜くことができました 栗原君
毎日毎日畑の草取り筋肉が衰えません 舩戸君
初醵金です｡宜しくお願いします 清水君
暑いですね！ 新井 君(淳)

中里委員◇ロータリー財団

出席 ％表彰を頂いて 星野君､根本君１００
出席 ％･ご結婚記念･お誕生日おめでとうございま１００
す 田中君､石戸君
正田会長､浦野幹事ガンバって下さい 佐々木君
本年度も宜しくお願いします 羽鳥君､新井 君(淳)

クラブフォーラム宜しくお願いします 浦野君
クラブフォーラム頑張って下さい 奥村君

新木君会長エレクトに就任致します｡宜しくお願いします
決算承認理事会お世話になりました 前原君
大間々高校に行ってきました 中島君
毎日が暑くて大変ですが頑張りましょう 正田君
夏バテぎみです 青山君
今日から 日間暑いです 堀江君３
毎日毎日畑の草取り筋肉が衰えません 舩戸君
写真撮影しました 河内君､井本君､新島君
西日本豪雨災害で亡くなった方々へお悔やみ申し上げ
ます 野田君
豪雨災害被災の方々にお見舞い申し上げます 山形君
初醵金です｡宜しくお願いします 清水君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
今日から本番の例会のつもりで頑張ります｡宜しくお
願いします 正田君
｢会長の時間｣っていうのはイイね 野田君!!
出席 ％表彰を頂いて 星野君､根本君１００
出席 ％･ご結婚記念･お誕生日おめでとうございま１００
す 田中君､石戸君
新会員の皆さんガンバって下さい 佐々木君
本年度も宜しくお願いします 羽鳥君､新井 君(淳)

いつも皆様温かいお言葉有難うございます 浦野君
クラブフォーラム頑張って下さい 奥村君

新木君会長エレクトに就任致します｡宜しくお願いします
納涼会に向けて順調に体重増やしています 中島君
酷暑つらいです 山形君
暑い日が続きます｡がんばりましょう 中野 君(克)

日御巣鷹山に慰霊登山に行きます 河内君２０
群馬近代美術館に私の現代美術が 点展示されており３
ます 家住君

日金曜日いやな事がおきました 青山君１３
今日から 日間暑いです 堀江君３
毎日毎日畑の草取り筋肉が衰えません 舩戸君
初醵金です｡宜しくお願いします 清水君
宜しくお願いします 新島君
今日１日良い事をひとつ行動へ 堀江君

髙森委員□前地区公共イメージ委員会
月 日迄トロント国際大会に参加して参り６ ２２～２６

ました。細やかですが記念の品を配布させて頂きまい
た。今年度は阿左美パスト会長が地区公共イメージの
副委員長になれらましたので、国際大会参加を呼び掛
けられた際は、クラブの仲間として参加するととても
面白いと思います。是非参加してみて下さい。既に来
年 月のハンブルグ国際大会の登録が始まっています。６
早く登録すると料金が安くなりますし、ツアーの予約
も取り易くなります。また後日時間を頂いて、今回の
国際大会について写真をお見せしながらお話ししたい
と思います。その節は宜しくお願い致します。

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

桐生 市 新里 町 大 久保 8 7
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◆クラブフォーラム

役 員 ･委 員 長 就 任 挨 拶

会長エレクト

新 木 明 夫

今年度、会長エレクトを務めることになりました新木

。 。でございます 力至りませんが宜しくお願い申し上げます

先ずは、正田年度の順調なスタートをお祝い申し上げ

ますと共に、一年間正田年度のクラブ運営を全力で協力

して参ります。そして、歴代先輩方が積み上げてきた伝

統ある素晴らしい西クラブの活動の歴史を汚さぬよう、

次年度に向けてしっかりと準備・勉強をしてまいる所存

でございます。

また、この先会員の皆様には何かとご協力・ご依頼を

することが多くなりますが、宜しくご理解とご協力をお

願い申し上げまして、正田年度の会長エレクト就任の挨

拶と致します。宜しくお願い申し上げます。

クラブ研修リーダー

根 本 正 則

今年度クラブ研修リーダーを仰せつかりました。後日
卓話の時間を頂いておりますので、その時に詳しくお話
しさせて頂きます。

先程、会長エレクトの就任挨拶の中で「クラブの活動
と歴史を汚さぬよう」とありましたが、他の奉仕団体と
は違うロータリーの有るべき姿を皆様と共に勉強してい

。 。きたいと思っております 一年間宜しくお願い致します

奉仕プロジェクト委員長

河 内 良 範

今年度奉仕プロジェクト委員長を仰せつかりました河
内です。私のような若輩者が奉仕プロジェクト委員長と
いう大役を受けさせていただき、皆様にはご心配やご迷
惑をお掛けすると思いますが、ご指導ご鞭撻のほど宜し
くお願い致します。

幸いにも委員会には職業奉仕担当に早川勇一君、社会
奉仕担当に前年度より引き続き新井みゆき君、国際奉仕
・友情交換担当に青山豊君、新世代奉仕ローターアクト
担当に前年度より引き続き野村滋君、インターアクト担
当に中島俊太朗君、と経験豊富で頼れるメンバーを配置
していただきました。

この一年で奉仕について多くのことを学び成長してい

くと共に、この経験を新会員の方々に伝えていくことも
奉仕プロジェクト委員長としての私の重要な活動の一つ
と考えております。
＜活動方針＞

「超我の奉仕」は、ロータリーの第一の標語です。
そのことを念頭に置き今年度の奉仕プロジェクト目標
を達成できるように奉仕プロジェクト委員会の皆様と
共に邁進していきたいと考えております。

＜活動計画＞
現況報告書に記載されます「奉仕プロジェクト委員会
大日程」に基づき奉仕活動を実行していきます。
今年度の主だったものをピックアップしてお話致します。

【職業奉仕】
・ロータリー独特の職業奉仕をよく理解して頂く為の情

報提供を行っていきたい。
・職場訪問の実施 時期や会場は検討中です。
・施設優良職員表彰の実施
【社会奉仕】
・桐生・みどり市の社名運動の参加
・早朝清掃
・施設への慰問
【国際奉仕･友情交換】
・姉妹クラブのフィリピンマンダルヨンＲＣとのクロー

バル補助金事業の推進及び 周年記念に出席５５
・友好クラブ栃尾ＲＣとの交流

月 日合同夜間例会を開催１０ １９
・再構築を確認した釜山新西面ＲＣ及びシンガポール西

ＲＣとの積極的な交流
・群馬大学理工学部主催の留学生交流会に幹事クラブと

して参加協力
・桐生 ＲＣ合同群馬大学理工学部留学生交流会を幹事４

クラブとして主催協力
【ローターアクト担当】
・桐生西ＲＣとの合同活動 初例会 月 日７ １０
・ライラ研修の参加
・年次大会の参加
・会員の会社社員で に参加できる人を募集ローターアクト
【インターアクト担当】
・合同会議（ ）と年次大会（ ）の参加7/7 7/21
・進路支援講話（ ）講師：下井田君7/12
・模擬面接（ ）8/23.24
・桐生西ＲＣと合同例会

以上の内容を計画しています。
最後になりますが、ロータリーソングにもあるように

皆様の奉仕の理想をお裾分けして頂き奉仕プロジェクト
の活動に御協力いただきますよう宜しくお願いします。

副 会 長

山 同 輝 和

正田年度、副会長を務めさせて頂くことになりました
山同です。副会長の職がどの様なものか良く分らないま
ま「理事会での挨拶と家族会等の乾杯をするだけだよ」
と言われ、受けてしまいました。今になって事の重大さ
をひしひしと感じております。正田会長には健康にご留
意され元気に活躍して頂きたいと思います。

副会長と致しましては、本年度正田会長が掲げられま
した活動方針および数値目標をしっかり理解して、理事

。の皆さんと共に会長を全力で支えて参りたいと思います
、 、一年間 この大役が無事に務め上げることが出来る様

皆様のご支援ご協力を宜しくお願い致します。
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Ｓ Ａ Ａ

霜 村 年 勇

正田年度のＳＡＡの霜村です。副ＳＡＡは斎藤政治君
と佐々木綾子君です。この 名で務めて参りますので、３
一年間宜しくお願いします。
＜活動方針＞

正田会長の方針と目標達成のため、例会運営の品格と
秩序を保つよう努力致します。

＜活動計画＞
１．会長幹事との例会前の注意事項の確認

来訪者・ゲスト・外部卓話者・情報他
２．例会前の会員同士の団欒にドリンクコーナーの設置
３．食事の時間のＢＧＭにリラックス音楽を提供
４．演台花 各テーブルに季節の花を展示
５．携帯電話の使用制限（例会中は会場外にて使用）
６．旬の食材によるメリハリをつけた食事の提供

（ ）翌月分のメニューの提示 諸般の理由で変更有り
デザートは第２例会のみとしメリハリをつける

７．会員相互の親睦を図る為、ＳＡＡが席を指定する。
パスト会長・中堅会員・新会員を同じテーブルに
誕生祝いの会員をセンターテーブルに招待する

８．ビジター・ゲスト・外部卓話者の事前確認と会場案内
９．４ＲＣの幹事クラブですので、各委員会と協力し

成功させるよう努力します。
１０．コンサート例会を開催できるよう努力します
１１．６月から９月までクールビズの実施

会員組織委員長

前 原 榮 一

今年度会員組織委員会を担当する前原です。委員には
ロータリー情報担当に江原パスト会長、会員増強担当に
若い東郷(学)会員と栗原会員が、委員には田﨑･天沼両パ

。スト会長と坪井会員の力強いメンバーで務めて参ります
ＲＩ会長テーマ、宮内ガバナーの地区運営方針、正田

会長のクラブ活動方針を念頭において活動致します。
＜活動方針＞

会員増強は単なる会員数増加という数の問題でなく、
基本的には会員のロータリーに対する意識の向上や、

、 、クラブに斬新なアイディア 新しい活動分野をもたらし
クラブの活性化につながるものと信じ、地域やクラブ
の現状とニーズに応じた会員増強と退会防止に努めて
参りたいと思います。

＜活動計画＞
【ロータリー情報】
・新会員に適切な職業分類を選定する。
・新会員候補者にロータリークラブの目的と会員の特典、

義務について丁寧にわかりやすく説明する。
・各会員のロータリーライフの充実とクラブの活性化の

ため、ロータリー情報を発信する。
【会員増強】

・前年の活動を継承し、定期的にミーティングを開き半
期で純増 名を目標に努力する。６

・会員候補者を例会に招待する。
・新会員にメンターを選任する。
以上です。一年間皆様のご協力を宜しくお願い致します

天沼年度決算承認理事会開催
月 日(金)午後 時 分から、天沼会長年度の決算７ ９ ６ ３０

承認理事会が若宮さんで行われました。
当日は、天沼会長のご挨拶の後、会計の向田パスト

会長より決算報告が行なわれました。そして会計監査
の江原パスト会長から適正に処理されているとお認め

、 。頂き 理事会の承認を得て次年度へ引継ぐ事が出来ました
これで

天沼年度
の最後の
任務が終
了し、懇
親会はと
ても和や
かな雰囲
気で行な
われまし
た。

大間々高校 務める大間々高校 進路支援講話の講師
月 日(木)午後７ １２

ら大間々図書２時か
館視聴覚室において
大間々高校 年生対３
象の進路支援講話が
開催されました。

今回の講師は、製
造業の経営者の立場
から下井田秀一パス
ト会長が務めました。

当日は一時間以上
にわたり、ご自身の

体験談を交え、生徒さんに寄り添ったお話しをされ、
大変好評であったと、担当の先生からお礼のメールを
頂戴致しました。また、河内奉仕プロジェクト委員長
と中島ＩＡ担当も会場に足を運び拝聴されました。

インターアクト合同会議に参加
インターア

クト･顧問教師
･ロータリアン
によるＩＡ合
同会議が、 月７
日 正午か７ (土)

ら中央カレッ
ジグループ本
部ビルで開催
されました。

当クラブか
ら河内良範奉
仕プロジェク

ト委員長と中島俊太朗 担当が、大間々高校 からＩＡ ＩＡＣ
は顧問の今井徳子先生と副会長の堤千依さんと引田万
結さんが出席致しました。
今年度の大間々高校 は、新井清美先生･今井徳子ＩＡＣ

先生のもと 名の 生徒さんで活動されます。３１ 女子
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